



Communiqué de presse - 24 septembre 2024

## Pour l'UNSA Fonction Publique, la priorité reste les salaires

Le choix du Premier Ministre de conserver un ministère de plein exercice pour la Fonction Publique est un premier pas pour engager un dialogue social de qualité. Travailler avec les partenaires sociaux semble être la voie ouverte par Michel Barnier.

Le dialogue social sera effectivement nécessaire pour traiter les priorités des agents publics qui constatent la baisse de leur pouvoir d'achat, la quasi-absence de leur déroulé de carrière et la dégradation de leurs conditions de travail.

L'UNSA Fonction Publique demande au nouveau ministre de mettre en place rapidement un agenda social pour relever ces défis.

L'UNSA Fonction Publique attend aussi la reprise des chantiers sur la protection sociale complémentaire, le logement et la protection des agents.

Dès la première rencontre, l'UNSA Fonction Publique lui rappellera ses exigences et son opposition à une nouvelle loi fonction publique. Elle insistera sur la nécessaire reconnaissance des agents publics, leur sens du service, leur dévouement et leur travail pour l'intérêt général du pays.

*Bagnolet, le 24 septembre 2024*

*Luc Farré*

*Secrétaire Général de l'UNSA Fonction Publique*

[unsa-fp.org](https://unsa-fp.org)



**Contact presse** : Erwan Lemerrier : 06 42 31 02 80 - [elemerrier@angiocom.fr](mailto:elemerrier@angiocom.fr)